

[Yaimeris Vázquez Laforte](#)

Por estos días, los trabajadores de Servicios Comunales se encuentran activos en las acciones de apoyo comunitario a las circunscripciones 14 y 15, de este poblado.

Atendiendo a los planteamientos de los vecinos, han laborado en el embellecimiento de las áreas comunales pertenecientes a esta zona; así como la eliminación de la barrera arquitectónica y ubicación de nuevos bancos frente a la farmacia de la circunscripción 14.



El director municipal del ramo, Juan Carlos Hernández Serrano destacó

que las acciones en esta y otras áreas responden a las inquietudes de los electores y valoró la importancia de que la población contribuya con el cuidado y mantenimiento de lo que se haga en bien de todos.



Además, los trabajadores de Servicios Comunales continúan con la recogida de desechos sólidos y limpieza de microvertederos, aunque reconoció que se han presentado irregularidades en ambas tareas y que se labora para afectar lo menos posible la calidad de vida e higiene del pueblo.

El venidero fin de semana otras acciones de labor social se desarrollarán, con énfasis en los casos vulnerables de ambas circunscripciones y el acercamiento de productos de la gastronomía y los servicios al barrio.

Estas jornadas pretenden, en la medida de lo posible, asestar el golpe de gracia a planteamientos “envejecidos”. Sorprendentemente se demuestra que muchos problemas se resuelven con una gestión más eficiente sin necesidad de grandes inversiones.